

## El partido de baloncesto más visto de la historia en España

de A. GÓMEZ

**MADRID.** La final del Mundial de China disputada el domingo en Pekín fue el partido de baloncesto más visto en España. La inédita final mundialista frente a Argentina registró una audiencia media de 6.168.000 millones de espectadores y un 46,5% de cuota de pantalla en Cuatro, lo que supone un máximo histórico. Hace trece años, la primera final (contra Grecia en Japón 2006) congregó ante la pantalla de La Sexta a 3.639.000 aficionados, con un share de 47,6%.

Según datos de Barlovento extraídos de Kantar Media, el minuto de oro de la final entre España y Argentina se produjo a las 15.55 horas, poco antes del término del encuentro, cuando se concentraron 8,5 millones de espectadores, es decir, el 55,8% de cuota. Sin embargo, más de 9,5 millones de personas conectaron en algún momento con el partido, retransmitido en directo. Cuatro fue la cadena que registró mejor audiencia el domingo, con un 15,9% de cuota, su mejor dato desde julio de 2008.

En la historia de las audiencias de televisión, solo cuatro partidos de baloncesto han superado los cinco millones de espectadores de audiencia media. Tras la final Argentina-España del domingo, se sitúa en segundo lugar el España-Lituania, final del Eurobasket de Francia 2015 (medalla de oro), con 6.148.000 espectadores y 44,5%.

ta las siete y cuarto no salió de Barajas el autocar camino de La Zarzuela, donde ya esperaban los Reyes.

Desde antes incluso de las seis de la tarde, los aficionados comenzaron a llegar a Colón por decenas. A las ocho, el lugar habitual de celebración de los éxitos de la Selección de fútbol ya estaba prácticamente lleno, con seguidores procedentes de todas las partes del país que abarrotaban la plaza, mientras el rey Felipe y la reina Letizia iniciaban aún su audiencia oficial en Zarzuela. Durante la recepción, el monarca fue obsequiado con una réplica de la medalla de oro que le colgó del cuello Rudy Fernández.

«Lo que habéis demostrado no es solo deportivo, sino de valores humanos muy positivos para la sociedad en situaciones complejas. Eso deja un peso muy importante en la sociedad, y hay una continuidad. Hay futuro», les dijo Felipe VI a los campeones, agradeciendo «el esfuerzo a todos los que están y no están aquí pero que han jugado» para conseguir la clasificación de España para el Mundial. «Nos hacéis sentir muy orgullosos, con todo el país detrás», proclamó el Rey.

### MÁS DEPORTE

#### Pablo Carreño se mide al alemán Lenz en Metz

TENIS

El A. L. C. Pablo Carreño, número 62 del mundo, medirá sus fuerzas esta tarde contra el alemán Julian Lenz, 270 del ranking mundial, en el ATP 250 de Metz en un enfrentamiento inédito entre ambos. Si el gijonés supera esta ronda inicial jugará contra el vencedor del duelo entre un tenista invitado y David Goffin, fa-

vorito del torneo galo con el que el asturiano cayó recientemente en el Open USA en la tercera ronda. Carreño hizo un gran partido y estuvo a punto de alzarse con la victoria, por lo que, en caso de enfrentarse de nuevo al belga, se comaría la revancha. El objetivo del 'raqueta' forjado en el Grupo es escalar hasta el puesto 32 para entrar en el cuadro principal del Open de Australia de 2020. El gijonés lo tiene favorable, porque apenas defiende puntos en lo que le queda de año.

#### El Sporting vence en el Memorial Celso Garrido

FÚTBOL BENJAMÍN

El Sporting Benjamín se proclamó campeón de la novena edición del Memorial Celso Garrido al vencer (1-6) en el duelo por el título al equipo organizador, el Aller Deportivo. En el polideportivo Álvarez Megido de Moreda de Aller, donde se desarrolló toda la competición, el Romanón superó al Covadonga en el pulso por el tercer puesto, mientras que el quinto puesto fue para el Lada Langreo.

#### María Méndez, citada por España Sub 19

FÚTBOL FEMENINO

La central ovetense María Méndez fue incluida en la convocatoria de la Selección Española Sub 19 que disputará en Islandia el torneo clasificatorio para el europeo de la categoría. La zaguera del Deportivo, que el pasado sábado disputó su primer encuentro como titular en la élite del fútbol nacional, iniciará el próximo lunes la concentración a las órdenes de Pedro López.

**ÚLTIMO DÍA  
PARA INSCRIBIRTE  
NO TE QUEDES SIN TU DORSALI**

# edp

## 3ª CARRERA NOCTURNA GIJÓN 10K

**21 DE SEPTIEMBRE 2019**





DE REGALO CAMISETA CONMEMORATIVA, MOCHILA DE CORREDOR Y REFLECTANTE PARA PIE.

**APÚNTATE YA EN:**  
[WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES](http://WWW.10KNOCTURNAGIJON.ES) o en la web [DEPORTE.GIJON.ES](http://DEPORTE.GIJON.ES)  
**¡CON FIESTA FINAL!**

Ahora los más jóvenes pueden participar en la:

### 1ª MILLA

Sub 12  
Sub 14  
Sub 16

Organizan



Patrocinan



El Corte Inglés

Colaboran




